

**EVALUASI PROSES PEMBELAJARAN IPS  
MENGUNAKAN MODEL CIPP PADA MADRASAH  
TSANAWIYAH DI KECAMATAN KEDUNG JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Tadris IPS (T.IPS)**

**Oleh:  
Rifqiyah Noor  
NIM 1810910060**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI TADRIS IPS  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jln. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
Telp. (0291) 432677

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Rifqiyah Noor  
NIM : 1810910060  
Fakultas : Tarbiyah  
Prodi : Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial  
Judul : "Evaluasi Proses Pembelajaran IPS Menggunakan Model CIPP Pada Madrasah Tsanawiyah di Kecamatan Kedung Jepara"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 10 November 2021 sampai dengan tanggal 26 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 26 Agustus 2022

Dosen Pembimbing

**Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd.I**

**NIP. 19900407215032008**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322  
Telepon (0291) 432677 Website: www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

**Nama / NIM** : Rifqiyah Noor/ 1810910060  
**Fakultas / Prodi** : Tarbiyah / Tadris IPS  
**Judul** : **Evaluasi Proses Pembelajaran IPS Menggunakan Model CIPP pada Madrasah Sanawiyah di Kecamatan Kedung Jepara**

Telah diujikan pada 20 Desember 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Ketua/Penguji I	5/1/23	
<u>Yusuf Falaq, M.Pd.</u> NIP. 199205312019031011 Penguji II	6/1/23	
<u>Noor Fatmawati, M.Pd.</u> NIP. 199312302019032018 Sekretaris Sidang	6/1/23	
<u>Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd.I.</u> NIP. 19900407215032008 Dosen Pembimbing	6/1/23	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	6/1/23	

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Rifqiyah Noor NIM 1810910060** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Agustus 2022

Yang menyatakan



**Rifqiyah Noor**

**NIM 1810910060**

## MOTTO

“Kehidupan itu anomali pahami dan bergeraklah karena akan tidak enak  
jika tidak dapat menikmati prosesnya”



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan *Bismillahirrahmanirrahim*, rasa syukur yang mendalam atas segala nikmat yang diberikan Allah SWT sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan dengan perasaan senang hati. Skripsi ini penulis persembahkan sebagai ungkapan terima kasih kepada :

1. Kedua orang tuaku Bapak Mufaidudin dan Ibu Rimayah yang sangat saya cintai dan sayangi yang telah mendidik dan membesarkan dengan kesabaran yang senantiasa mengharapkan keberhasilan dari anak-anaknya, sehingga penulis bisa menyelesaikan pendidikan sampai sekarang ini.
2. Kakakku dan adikku (Erliza Rizqi Firdaus dan Noor Amelia L) yang selalu menemani, mendampingi, dan selalu memberikan semangat, serta senantiasa selalu menanyakan kapan sidang.
3. Keponakanku tersayang dan tercinta M. Abqori Yusuf yang selalu menjadi sumber ketenanganku.
4. Kepada dosen pembimbingku Ibu Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd.I, yang selalu sabar dan ikhlas mengingatkan penulis untuk bimbingan, memberikan motivasi, arahan, serta masukan dalam proses penyusunan skripsi.
5. Kepada almamaterku tercinta IAIN Kudus dan teman-teman Tadris IPS angkatan 2018 yang telah memberikan kenangan indah selama masa kuliah.
6. Kepada lembaga pendukung dalam penulisan skripsi ini, MTs Miftahul Huda, MTs Mabdaul Huda, MTs Safinatul Huda, dan MTs Tasymirusy Syubban yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan lancar.
7. Kepada orang-orang yang selalu mengingatkan agar segera menyelesaikan skripsi.
8. *Last but not least, I wanna thank me, I wanna thank me for believing in me, I wanna thank me for doing all this hard work, I wanna thank me for having no days off, I wanna thank me for never quitting, for just being me at all times.*

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/’a	ءakhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamīy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		الْ		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالِ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالِ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah		



## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim*

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Evaluasi Proses Pembelajaran IPS Menggunakan Model CIPP Pada Madrasah Tsanawiyah di Kecamatan Kedung Jepara” dalam rangka memenuhi syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada program studi Tadris IPS (TIPS) Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.

Shalawat serta salam selalu tercurah kepada insan paling mulia panutan kita semua yakni Nabi Muhammad Shallallahu Alaihi wasallama, semoga di akhirat kelak kita mendapatkan syafa'atnya dan diakui sebagai ummatnya.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dan kerjasama dari berbagai pihak, maka dari itu penulis sampaikan banyak terima kasih. Semoga senantiasa diberikan limpahan kebaikan kepada:

1. Bpk. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.M.Si. Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bpk. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si. Dekan Fakultas Tarbyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bpk. Yusuf Falaq, M.Pd., Ketua Program Studi Tadris IPS Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Ibu Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd., selaku Dosen pembimbing yang telah membimbing, mengarahkan, dan member motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bpk/Ibu Dosen Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan kepada penulis.
6. Pimpinan dan karyawan perpustakaan yang telah membantu penulis dalam mencari referensi yang berkaitan dengan skripsi ini.
7. Semua pihak MTs Miftahul Huda, MTs Mabdaul Huda, MTs Safinatul Huda, dan MTs Tasymirusy Syubban yang telah menerima baik peneliti untuk belajar lebih banyak di tempat penelitian. Serta nasehat-nasehat dan doa-doa yang selalu diberikan kepada peneliti.
8. Semua teman-teman tadris IPS Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus angkatan 2018 yang selalu memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan, hal ini disebabkan karena masih terbatasnya ilmu yang penulis kuasai. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kepada pembaca



kiranya memberikan masukan dan saran yang bersifat membangun sehingga penelitian ini akan lebih baik lagi.

Teriring doa dan harapan semoga Allah SWT senantiasa membalas jasa dan kebaikan semua pihak yang telah membantu penulis. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya. *Amin Ya Rabbal'Alamin.*

Kudus, 26 Agustus 2022

Peneliti,



**Rifqiyah Noor**  
**1810910060**

